

Personalsituation im Seniorenbereich

19.07.2013 09:15 von Albrecht Morast



So langsam aber sicher bitten unsere beiden Trainer Uwe Bernhardt und Oli Neeb wieder zur Vorbereitung auf die anstehende Saison. Nicht mehr dabei sind Nico Thoma und Matze Keller (Bild). Nico Thoma ist Richtung Wertheim umgezogen und wird daher auch dort Fussball spielen. Ihm wünschen wir alles Gute.

Neben Nico Thoma hat Matze Keller seine Fussballschuhe an den Nagel gehängt. Nach drei Jahren beim TSV muss Matze Keller aufgrund seiner Knieprobleme aufhören. Auch Matze Keller und seiner Familie wünschen wir für die Zukunft alles Gute und würden uns freuen, euch weiterhin auf dem Sportplatz begrüßen zu dürfen.

Aus der A-Jugend wird unser Seniorenbereich gleich durch vier Spieler verstärkt, die somit nicht mehr mit der Doppelbelastung A-Jugend und Seniorenbereich strapaziert werden. Dominik Neeb, Fabian Ballweg, Heiko Blank und Mike Rösch rücken in den Seniorenbereich nach, wobei alle vier bereits in der vergangenen Spielzeit ihre ersten Erfahrungen in der Ersten Mannschaft gewinnen konnten.

Bild: TSV Götzingen

